

Dans la séparation du pouvoir des États, certaines nations ont légiféré sur la liberté de croire, cependant que le savoir est encore enseigné à devoir reposer sur la pensée unique.

L'humanité présente hérite de la multiplicité des langages convenant aux anciennes clôtures territoriales. Malgré de constantes inerties, leur nombre va diminuant au fur et à mesure que les personnes se rapprochent les unes des autres à viser une civilisation ayant pour frontière naturelle la Terre. C'est de même que le métabolisme mental, en ce qu'il est adapté à des besoins personnels, diffère entre chacun, mais à constituer la présente richesse pour une humanité future.

Une logique d'inclusion est reconnue à pouvoir compléter la logique aristotélécienne d'exclusion par tout ou rien. Le temps est peut-être proche pour que se réunissent sémanticiens et informaticiens, logiciens et philologues en vue d'établir les lois sémiotiques permettant l'ouverture des mentalités sur une pensée créative évitant l'écueil des paradoxes.

Bien qu'il était possible de calculer à partir des règles de l'arithmétique depuis des millénaires, la mathématisation des lois du quantifiable permit l'avènement des sciences expérimentales. Semblablement, si nous communiquons depuis l'Antiquité au niveau des attributions qualitatives depuis des règles orthographiques et syntaxiques, c'est un bon de géant qui est attendu d'une rationalité sémiotique des propositions, à pouvoir élever l'intellection spéculative.

ISBN 2-9504817-7-9
Édité et publié par l'auteur

Jean ALPHONSE

Algèbre des équations qualitatives

Jean ALPHONSE

Algèbre des équations qualitatives

permission de concevoir ce qui convient à chacun dans le champ du pensable

